

Fernando Jañón nombrado Mantenedor del Acto de Proclamación de Capitanes y Bellezas 2022

Redacción - 27/04/2022

La Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos "San Francisco de Asís" tiene el placer de comunicar el nombramiento de Fernando Jañón Vázquez como Mantenedor del Acto de Proclamación de Capitanes y Bellezas de las Fiestas de Moros y Cristianos 2022.

Dicha elección ha sido aprobada por unanimidad en la sesión de Junta Directiva Ordinaria celebrada ayer 26 de abril de 2022 en el Casal Festero de la Asociación.

Fernando Jañón Vázquez

Nace en Elche en febrero de 1966.



Vinculado al deporte ilicitano desde 1981, formó parte de los primeros equipos de fútbol sala femenino ilicitano creando la primera liga local de fútbol sala femenino ligada al Patronato Municipal de Deportes de Elche y que llevaría, en pocos años, la formación de la Sociedad Cultural Deportiva de Elche.

Desde su creación en 1995 fue presidente del club Femesala Elche, llegando a contar con más de doscientas chicas, ocho equipos y un presupuesto superior a los doscientos mil euros gracias al apoyo de importantes firmas del momento en una época en la que el deporte femenino todavía no tenía la consideración adquirida con el tiempo. El club Femesala Elche cosechó grandes éxitos tanto a nivel nacional como internacional.

En noviembre de 2007, deja de ser Presidente del club Femesala Elche por su nombramiento como Director General de la Fundación de l'Esport Il·licità. Cargo que le llevó a trabajar y conseguir una mejor financiación del deporte ilicitano a través de empresas de la propia localidad.

Desde el punto de vista festero, en 1984 fue elegido presidente de la Comisión de

Fiestas del Paseo Germanías alcanzando en octubre de 2004 el cargo de Presidente de la Gestora de Festejos Populares de Elche, cargo que ostentó hasta 2012. En diciembre de 2016 fue reelegido presidente por unanimidad prorrogando el cargo, en diciembre de 2020, con la confianza de los presidentes de las diferentes comisiones durante un periodo de dos años dadas las circunstancias impuestas por la pandemia de Covid-19.

En septiembre de 2007 fue nombrado Rais por la Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos San Francisco de Asís de Crevillent, cargo que le lleva a descubrir y admirar la Fiesta crevillentina. Ese mismo año, diciembre de 2007, fue nombrado Caballero Acompañante del Estandarte por la Sociedad Venida de la Virgen de Elche.

Desde el punto de vista laboral, en 1994 fundó una empresa propia en la fabricación de complementos artesanales para textil y calzado. Antes había centrado su actividad profesional como comercial de seguros y otros artículos. De noviembre de 2007 hasta septiembre de 2011, ejerce el cargo de Director General de la Fundación de l'Esport Il·licità, finalizado su cometido en la fundación, retoma su actividad empresarial.

En la actualidad y desde 2019, es director adjunto de AQUA• Medios de Comunicación.